

YO OS LES DIGO, NO HAY MÁS DOCTOR, NO HAY MÁS DOCTOR QUE TÚ MISMO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 29 de abril de 2018
Canal: José Luis Sánchez Acosta

YO OS LES DIGO, NO HAY MÁS DOCTOR, NO HAY MÁS DOCTOR QUE TÚ MISMO. SOLO TÚ PUEDES HACER VIVIR A TU CUERPO SANO O ENFERMO, PUEDES MOSTRAR AQUÍ EN TU CUERPO LA SALUD O LA ENFERMEDAD, LA POBREZA O LA RIQUEZA.

[20180429] Amados míos, que gusto me da al verles reunidos, pero vosotros tenéis que reconocer que vienes a buscar parte de un recordatorio. Porque **vosotros no son nuevos, son eternos, lo único que no es eterno es vuestro cuerpo, es vuestra mente, lo que brota de vuestra alma tampoco es eterno**, que estos son momentáneos. Pero vosotros una vez que haces otro plan, entonces ya cambió lo que de tu alma salió y lo cambiaste por el momento otra vez. Hermanos, aunque vuestra alma es eterna porque es contigo, es tuya, porque es el sentimiento mayor, es lo que brota de ti como SER.

Amados míos, pero **TÚ QUE ERES LA ESENCIA, ERES LA ESENCIA, ERES EL ETERNO, COMO ETERNO** has venido destinado contigo mismo a estar en esta Madre Tierra. Y vosotros te lanzaste como SERES experimentadores, sin duda alguna vosotros eras amor, eras ternura, eras paz, eras la riqueza, la opulencia divina. Te creías como lo que en verdad eres, el Dios Magnífico, el Dios Vivo. **¿Y qué pasó después?** Pues a través de los tiempos vosotros quisiste experimentar otra vida que no fuera el amor, y al amor lo hiciste desamor, a la tranquilidad la hiciste bullicio, porque así querías vivir. Y hasta hoy no has dejado de cesar estando en ese lado, y así fuiste cambiando todo, todo de esta tierra, esta maravillosa tierra, este universo. Y así vosotros te lanzaste a experimentar todo lo que has experimentado y todo lo que vas a experimentar. Pero en nada de esto ha habido un Dios, otro Dios que les imponga a vosotros lo que tienes que hacer, no, ni lo que has hecho. Sino que de esto tú eres el creador, eres Dios mismos y que en cada tiempo has hecho lo que de tu alma has querido. Pero vosotros con vuestro poder has hecho todo lo de este universo, lo que está dentro de este universo con vuestro poder.

Vosotros te perdiste en vuestro afán, os te perdiste y estás perdido porque no sabes quién eres, porque no te crees que eres eterno, porque no sabes y no crees que vos eres el Creador de todas vuestras cosas. Vosotros han estado perdidos en este universo, pero aquí nadie les perdió, nadie les turbó, os la turbación descende de vuestro deseo, pues deseaste todo lo adverso a tu vida y aparece el escenario. Porque de cierto os les digo, hermanos, **esto que vives hoy, lo que estás experimentando -te digo- sale de ti, nace de ti.** Porque has cambiado el amor por desamor, has cambiado la paz por el bullicio, has cambiado todo, la riqueza en pobreza, la perfección en las enfermedades, vosotros has cambiado todo. Y hasta hoy no has podido entenderte, no has podido reconocerte que tú eres el Creador.

Pues nadie va a sanarte de esas heridas, de esas decisiones que tú has hecho, nadie te las va a sanar, solo tú mismo puedes sanar. **De cierto os les digo, que las enfermedades físicas no se han producido por lo físico, sino se han producido por tu alma. ¿Quieres verte feliz en tu cuerpo? ¿Quieres verte contento, fulgurante? Pues, entonces cambien sus sentimientos, cambien sus raciocinios, cambien sus deseos, renueven vuestras mentes.** Porque ya os les digo, de ahí, de vuestra alma, ahí están todos

vuestros karmas, o sea todo tu pasado, todo lo que has hecho en el pasado, en una, dos, tres, cuatro, cinco, seis, muchas venidas a un cuerpo, está grabado todo. Pero hoy mismo puedes cambiarlo no volviendo a hacer jamás lo equivocado, no volviendo a obedecer al ritmo equivocado en tu vida. Y Yo os aseguro que si tomas vuestra personalidad total, entonces empezarás a revocar, empezarás a ser UNO con tu cuerpo.

Perdónate, mis bien amados, perdónate de todas las ofensas que a ti mismo te has cometido y a tus hermanos también. Pero solo tú puedes cambiar el ritmo de vuestra vida. ¿O vosotros estáis como vuestros hermanos que esperan que baje un Dios y cambie el ritmo de vosotros? Aquellos hermanos no han logrado entender que ellos son Dioses como tú, Dioses Creadores y que no son nuevos, no son de hoy. Pero vosotros, mis bien amados, a vosotros que me dirijo y que les estoy diciendo esto, esta verdad tuya, os digo, hoy es tiempo de ser mejores, de revocar todo aquello en lo que has andado, lo que has construido. Y entonces, solo hoy, **si vosotros decís que eres el SER ÚNICO en tu cuerpo y que eres el único que siente tus dolores físicos por tu alma, vosotros los puedes cambiar.** Esto se hace no volviendo a hacer aquellas partes negativas que están en contra de ti mismo.

Porque no hay ley que venga de afuera para ti, si tú eres la Ley, si tú eres el poder que ha cambiado todo. Pues así decide hoy cambiar, renovar vuestra alma y vuestra mente, y por añadidura el cuerpo será feliz mientras que vos estéis aquí. Solo vosotros puedes estar seguro de que tu cuerpo está en forma, está bien, pero esto va a ser cuando vosotros admitas que tú has sido el Creador y hoy sigues siendo el Creador y a lo que le llamas mañana también seguirás siendo el Creador. Tomen conciencia de esto, esto que Yo les doy es la esencia, es la esencia a tu esencia, sí, mis bien amados.

Entren en comunión contigo mismo, en verdad os les digo, que el lado contrario de tu vida ha sido la prepotencia, ha sido el odio, la envidia, los celos, las ambiciones por algo que no es; todo aquello depende de lo que eres: la prepotencia. La prepotencia tiene un nombre, la prepotencia está matizada con ese nombre: prepotencia. Pero si Yo te dijera que es mismo Satanás, que es lo mismo que Yo te digo Diablo, nada más que está matizada la palabra de acuerdo a vosotros mismos. Entiéndete, compréndete, entren en esta reflexión y reflexionen. Ya es tiempo que vosotros hagáis lo que tienes que hacer estando aquí en tu cuerpo y pisando esta tierra; cambia y cambiarán las cosas en tu área, con estos cambios cambiarán muchas cosas, todo en tu mente, en tu alma, aunque veas que no es para nadie, más es para ti. Porque así cada uno tiene que sentir y tiene que ver sus cambios de sí mismo, tus cambios no son los mismos que los de tu hermano, no es para ellos. Cada quien cambia de acuerdo a su deseo, su deseo hace el cambio y lo ha hecho y lo está haciendo. Hermanos, cómo quisiera Yo, que vosotros -los presentes- tomarán en cuenta esto, como quisiera Yo abrir tu mentecita y tu alma para que vosotros te pongas en este camino.

Amados míos, **Yo os les digo, no hay un Dios ajeno, ni un Satán, ni un Diablo ajeno que haga tu vida, que la haga, no, no. Y cada quien tiene su propio Satán, su propio Diablo, cada quien, mis bien amados. Porque lo que sale del corazón se convierte en un Ángel magnífico o en Satanás o en el Diablo.** Solo vosotros tienes que sentir qué brota de tu corazón, y lo que brote se convierte en algo. Os quiero decir, que si de vosotros sale de tu corazón el amor, el amor se hará persona, el amor se hace persona, el amor se introduce en lo que vos quieréis; quieréis darle amor, paz a tus hermanos, eso hará y eso hace. **Pero ¡ay de vosotros! siempre que lo que brota más de tu corazón es la envidia, los celos, es la venganza, es la pobreza, las enfermedades. Eso sale de tu corazón y eso es lo que tú deseas muchas veces a tus hermanos, y tu hermano sentirá la carga tuya, pero eso es tuyo, y lo que venga de tu hermano es de tu hermano y momentáneamente sentirás una carga, pero esa no es tuya y se irá de donde es, y hará sus estragos con su Creador.**

Amados míos, vayan entendiendo estos de sí mismos para que vosotros estéis claro en tu mentecita y sepas cómo estás aquí, sepas qué es lo que está sucediendo en tu cuerpo. **Y Yo os les digo, no hay más doctor, no hay más doctor que tú mismo, mis bien amados, que tú mismo. Solo tú puedes hacer vivir a tu cuerpo sano o enfermo, puedes mostrar aquí en tu cuerpo la salud o la enfermedad, la pobreza o la riqueza.** Y sigue contando más, porque todo esto lo puedes hacer. Vayan, pues, purificándose, vayan cambiando, vayan siendo seres diferentes, porque estos es, mis bien amados. **En cuanto más te entiendas, más conocerás las cosas de este mundo y más conocerás acerca de vuestro**

cuerpo, cómo lo has enfermado vosotros. Porque el cuerpo no se enferma solo, este no se enferma solo, vosotros eres el causante porque eres el Creador, lo has sido y has traído todos tus karmas hasta aquí. Entonces, por eso vuestro cuerpo padece de muchas cosas que tú ignoras y que no puedes reparar. Pero solo tú puedes hacer brillar tu cuerpo, puedes darle todo lo mejor y puedes vivir el tiempo justo en él sobrado de salud. Pero esto consiste en limpiar tu alma con el amor, el amor divino, con la humildad, a la enfermedad es un darse cuenta de ti mismo.

¡Ay, mis bien amados! Espero que vosotros vayáis tomando esto para ti, porque vengo a ti, porque tu clamor me toca y entre penumbras me llamas. De vosotros depende el camino bueno o el camino oscuro; de vosotros depende un reino, sea un hermoso reino o sea un reino oscuro; de vosotros depende que esta tierra vuelva a dar frutos o se siga deteriorando aún más esta tierra, porque ésta te responde y te ha respondido, nunca se ha opuesto a ti porque no tiene un opuesto. Todo lo que ves que está sucediendo es porque vos lo estáis haciendo. ¿O crees que es la tierra? ¿O crees que son los mares? ¿Crees que son las cosas que se levantan para ti? No, mis bien amados. La vida eres vosotros, vosotros eres la vida, eres el Dios Creador y formas tu mundo y tu mundo te responde, te responde a la medida que vosotros le ponéis las cosas. Hermanos, en verdad les digo, salgan de ahí, salgan de vuestros mundos mentales, álmicos, cámbienlos, sean nuevos y ya verán como esta tierra, las cosas cambian. Porque vosotros tienes el poder, siempre lo han tenido, siempre, siempre, hasta hoy lo tienes y si la tierra les está dando es porque vosotros la están mandando.

¿No oíste decir que Yo calmé la tempestad, oíste decir que Yo calmé al mar y anduve en el mar? Pues esto vosotros también lo has hecho en otros tiempos, no hoy, en otros tiempos que vosotros has estado. ¿Y están dispuestos a volver otra vez a ser auténticos, aun darte cuenta que tú eres el Creador? Yo en verdad os hago este descubrimiento en vosotros para que no sigas engañado, para que vosotros allí te finques muy bien y ya no te turben las cosas, ya no, sino vos las redimáis a vuestras cosas. Benditos míos, pero es necesario que vosotros hoy os te puedas doblar a ti mismo, puedas tener ese poder de cambio para que todo esto lo veas con claridad. Espero, mis bien amados, que se estén entendiendo, que lo estén haciendo, porque de esto depende tu vida, tu estancia en este cuerpo, de que así continúes aquí en este cuerpo el tiempo que así les haga útil. Porque vosotros eres los que finalizas un tiempo, no con tu palabra, no; es con tus acciones, ¿te entiendes? Es con tus acciones, así terminas en esta tierra, en este cuerpo.

Vosotros son SERES, son SERES ocupando este cuerpecito, siempre ha sido así, siempre lo han sido así. Así has tomado un cuerpo, lo has dejado y has vuelto a tomarlo y lo has vuelto a dejar. Porque es el juego divino de ti como SER, de que en cada tiempo tú juegas contigo, con las cosas que tú mismo fabricas. Hermanos amantísimos, solo entiéndete, solo créete, créete, cree que eres el pequeño Dios o un Dios Grande, como vos te creas. Pero nunca dejes atrás que vosotros has vivido siempre, eres eterno y que lo que no ha sido eterno es tu cuerpo, son tus pensamientos, es lo que ha salido de tu alma. Lo que no es eterno es todo lo contrario a vuestra vida, como es el desamor, la envidia, los celos, el odio, la venganza, la pobreza, las enfermedades. Todo esto no es eterno, porque es provocado por ti, es lo que sale de vuestro corazón y vosotros los puedes restaurar y hacer que no exista más.

Entiéndanse, hermanos, esto que les estoy hablando esta más allá de todo lo que el hombre puede saber, pero les estoy dando la medicina perfecta. Y esto es lo que Yo os les estoy diciendo, en verdad Yo les digo, hoy mismo puedes sanar tu cuerpo, sanando vuestra alma, sanando vuestra mente, el cuerpo siempre goza de las añadiduras.

Benditos sean, Yo hasta aquí os les dejo está sabiduría para vosotros, es de vosotros y Yo les bendigo. Siempre estoy alerta de ti, siempre estoy contigo, es por eso que vosotros no podéis mentir, no podéis pasar desapercibido de tu Dios, tú Dios todo lo sabe, sabe de ti todo, todo, es imposible pasar desapercibido, porque no está afuera, Yo no estoy afuera, Yo estoy en lo más profundo de tu corazón. Benditos sean, pues, y Yo os digo para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

YO OS LES DIGO, NO HAY MÁS DOCTOR, NO HAY MÁS DOCTOR QUE TÚ MISMO.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.